



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>296 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84411728</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Maison à vendre (06190)

En exclusivité, villa contemporaine de 296m<sup>2</sup> nichée au cœur du privilégié et recherché Cap Martin, dans un environnement calme. Cette propriété moderne, aux prestations haut de gamme et rénovée, est vendue entièrement meublée. Sur deux niveaux, la villa est installée sur un terrain de 1 595m<sup>2</sup> composée d'une belle terrasse abritée d'une pergola au bord de la piscine et d'un jardin spacieux, parfaitement exploitable et accessible de plain-pied qui entoure la villa. Celle-ci bénéficie également d'une vue dégagée sur la mer Méditerranée et d'un ensoleillement optimal. Elle se compose en ...

*Sole agent. Contemporary 296sqm villa nestling in the heart of the privileged and sought-after Cap Martin, in a peaceful and quiet environment. This modern property has been renovated to a very high standard and is sold fully furnished. Set on two levels, the villa sits in 1,595 sqm of land, with a lovely terrace sheltered by a pergola by the pool and a spacious, perfectly usable garden on one level surrounding the villa. The villa also enjoys open views of the Mediterranean Sea and plenty of sunlight. The ground floor comprises an entrance hall, a spacious open-plan living room opening ...*

## **VALERI AGENCY BY JM BAREI**

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

